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現在歯科医師会の事業が目白押しで、各委員会の委員長を初め委員の先生方が一生懸命会務に従事して

います。そのような状況下で先日この歯科医師会だよりでも紹介した新事務員の方が急遽退職することに

なり、役員一同狐につままれた状態になりました。自分の医院の従業員の雇用でもいろいろ経験していま

すが今回は私も驚きました。ただ驚いてばかりもいられませんので、現在さらなる新事務員の雇用に動い

ております。今度こそ皆様に良い報告ができるように努力しますので会員の皆様会務への参加・協力を引

き続きよろしくお願いします。                仙南歯科医師会会長 千木良尚志 
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                     次 第 

役員会の冒頭、飯淵専務から新しく雇用した事務員さんが退職を希望した経緯について説明があった。 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

（新しく雇用した事務員さんが退職を希望し、了承せざるを得ない状況について説明があった。） 

詳しくは懇親会の席でお話ししますので、本日はよろしくお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 村田町の歯科条例制定について話が進んでいることを報告。 

②白石 9 月 14 日付で亘理孝雄先生が日本歯科医師会の表彰を受けられたことを報告。9 月 24 日に横山

隆光議員と菊池忠久候補の陣中見舞いに参ったことを報告。10 月 1 日に山田市長の後援会総会に参加し

たことを報告。亘理滋先生と廣瀬先生の入院について報告、共済金の給付が決定した。 

③角田 9 月 24 日に八島利美議員の陣中見舞いに参り、推薦状をお渡ししたことを報告。 

4．協議 

1）今後の会務に関して（飯淵信先生） 

10 月から来年 3 月までの会務を確認。10 月 21 日に学術講演会、10 月 27 日に税務講習会、11 月 11

日に第 36 回歯と口の健康まつり川崎大会、12 月 20 日に定例会・忘年会、1 月 6 日に宮歯新年会、1 月

27 日に仙南歯科医師会新年会を予定。 



2）新年会・年賀状に関して（飯淵信先生） 

仙南歯科医師会新年会は令和 6 年 1 月 27 日（土）18 時からホテル原田インさくらで開催が決定。開催

に向けてタイムスケジュールを作成し、来賓者名簿、次第、案内状、年賀状送付リストの確認をした。 

3）今後の歯と口の健康まつりに関して（前田先生） 

来年は大河原町のオータムフェスティバルとの共催を検討する案が出された。今後この事業は 2 市 7 町

の行政の足並みを揃えた協力（かなりの難題）が不可欠となる。仙南歯科医師会が 2 市 7 町とどのように

連携していくかが課題となる。 

4）その他 

（飯淵先生）今後の事務員さんの採用計画について説明。 

5．報告 

1）会長 

特になし。 

2）副会長 

特になし。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

第 7 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 3 号議案すべて承認可決された。新入会員

は仙台地区 2 名、岩沼地区 1 名（旧山田歯科医院）。年末に名取市の歯科保健条例が制定予定。東北大学

病院「歯科地域医療連携のつどい」が 11 月 27 日開催予定。歯科特殊健診は仙南で 2 か所。東北地区歯

科医師会連合会福祉共催規定の改定について。第 62 回全日本学校歯科保健優良校表彰において角田支援

学校白石校（歯科校医 千木良あき子先生）が文部科学大臣賞受賞。 

4）宮歯常務理事 

特になし。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

9 月 26 日に蔵王町医談会に千木良会長と共に参加したことを報告。障がい者事業に関して見送る旨を

在宅歯科部会にお伝えしたことを報告。 

6）委員会 

〇医療管理・西村先生 

第 36 回歯と口の健康まつり川崎大会の見積り案、出欠表について報告。医療管理部会地区担当者会の

事前調査票について確認。令和５年度宮城県医療機関等原油価格・物価高騰対策事業費補助金の会員周知

について確認。 

〇学術・平井丈先生 

9 月 21 日に出席した学術部会地区担当者会について報告。10 月 21 日 17：30 開催の学術講演会の出

欠表と山内教授からいただいた抄読について報告。 

〇社保・清原憲先生 

学術講演会の時に社保講習会に参加できなかった先生用の資料を配布する準備をしていることを報告。 

〇地域保健・前田先生 

令和 5 年度上半期の歯科休日当番医制事業実績報告書について報告。 

〇在宅歯科・HP 実行委員会・武者先生 

来週在宅委員会を開催予定であることを報告。HP 制作会社をエントラストから「（株）アクレット」

（岩沼歯科医師会が採用）に変更することを提案、役員会で承認された。 

〇学校歯科・後藤拡先生 

 令和 5 年度の歯科健診データについて報告。 



7）その他 

（玉野井先生）9 月 20 日に開催した第 5 回法人化検討委員会について報告。定款案の作成が完了間近と

なり、定款施行規則案の作成が始まった。支部会計の扱いについて今後協議が必要になると考えられる。 

6．その他 

 なし。 

7．監事講評 監事 玉野井 修（懇親会の乾杯の挨拶） 

皆様ご苦労様でございました。新しい事務員さんが退職するということにびっくりはしたのですが、今

考えてみると井伊さんはよくやってくれていたなあ、得難い人材だなあとおもうところでありますが、次

の事務員さんに期待したいと思っています。法人化を私が担当していますが、項目をひとつずつ協議する

と法人化するのに 30 年くらいかかりそうなので、ひと山いくらのような決め方でやっていくしかないの

かなあと思ったりしています。こうやってお話ししながらみんなでやれればいいなあと思っております。

色々難問を抱えておりますが乗り越えるために、懇親を深めたいと思います。乾杯！  

8．閉会 副会長 目黒 一美（懇親会の中締め） 

遅くまでご協議いただきありがとうございます。2 市 7 町の行政との連携をどのようにしていくか、法

人化、ホームページ、支部の在り方をどうするか、と課題は山積しておりますが、このメンバーならうま

くやっていくのではないかなあと祈念し閉会といたします。お疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

【編集後記】 

暑かった長めの夏も終わり、急激に寒くなってきましたが、会員の皆様は如何にお過ごしでしょうか？

会におけましては年末に向けて突然の事務員さんの不在の状態が起こりました。千木良会長、飯淵信也専

務を中心に次の方を探している状況です。歯科の知識がない状態で、井伊さんを含め、ある程度慣れるま

で多大なるご苦労をお掛けしましたことは大変心苦しく思っております。早急に新しい事務員さんが決ま

った折には、会員の皆様にも温かくご指導、ご鞭撻いただけると幸いに存じます。 

  さて年末に向けて、10 月 21 日（土）の学術講演会、10 月 27 日（金）の税務講習会、11 月 11 日（土）

の歯と口の健康まつり 川崎大会、12 月 20 日（水）の仙南歯科医師会定例会、翌年 1 月 27 日（土）仙

南歯科医師会新年会と行事も詰まっております。どの事業も会員の皆様のご理解、ご協力が不可欠ですの

で何卒よろしくお願い申し上げます。 

  会員の皆様には感染対策も講じながら、十分に体調管理を頂けると幸いです。 

常務理事 小屋 博 


